

UNO NOTICIAS



LA SUBSECRETARIA DE SALUD PÚBLICA, ANDREA ALBAGLI.

## Según el Minsal, la pérdida de vacunas “son mermas habituales”

Más de 1,2 millones de vacunas contra la influenza, un 12,6% del total adquirido, no fueron aplicadas y por lo tanto se perdieron, algo que para la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, es común.

“Es habitual que hayan mermas” en insumos, dijo en radio Pauta, y que “cuando uno hace el cálculo de compra las con-

tabiliza (...) porque es imposible que no exista”.

En la oposición exigieron auditorías y explicaciones. Albagli comentó que “la merma aumentó cuando se dan ciertos escenarios, que yo definiría como dilemas, donde se combinan dos elementos importantes: el alto riesgo sanitario e incertidumbre”. Recordó que en 2024 hubo “alto riesgo sanitario, porque

además de que hubo una circulación de influenza muy importante, también se dio un escenario incierto, que fue la circulación, al mismo tiempo, de bacterias que generaban en la coinfección cuadros mucho más graves de influenza (...) Tuvimos dos peaks: un aumento al inicio de la campaña, luego una curva de disminución y, posteriormente, un alza notoria

que duplicó la cantidad de dosis diarias administradas”.

Más tarde Albagli precisó que el costo de estas vacunas perdidas fue de \$4.800 millones; mientras que la ministra de Salud, Ximena Aguilera, dijo “lo que decidió el año pasado fue priorizar la disponibilidad de vacunas en un momento en que la percepción de riesgo estaba muy alta”.